

Noticias del Sector Público
Septiembre de 2024

Banco de Occidente
Del lado de los que hacen.

Grupo AVVAL

EDICIÓN 269
Temas de actualidad, legislación y negocios

ENCUÉNTRALA EN NUESTRA PÁGINA WEB
WWW.REVISTAECONGRESO.COM

El Congreso
Imagen: plurales del Estado colombiano



Ricardo Roa seguirá al frente de Ecopetrol, fue ratificado por junta directiva

Actualidad, Colombia, Economía, MinComercio, Presidencia / Por Erika Baute

Hace pocas horas y tras reunión de junta directiva, se oficializó la ratificación del presidente de Ecopetrol Ricardo Roa, el directivo permanecerá en el cargo al recibir el espaldarazo de Guillermo García Realpe; Mónica de Greiff Lindo, Tatiana Roa Avendaño; Edwin Palma Egea; Ángela María Robledo Gómez; Gonzalo Hernández Jiménez; Luis Alberto Zuleta Jaramillo; Álvaro Torres Macías y Juan José Echavarría Soto, con su voto, por lo que resulta tácito que aprueban su gestión.

La información fue dada a conocer mediante un comunicado en el que destacan el "permanente seguimiento a la información relacionada con el presidente de Ecopetrol en su rol como gerente de campaña han evaluado constantemente los riesgos y su probabilidad de ocurrencia y han contado con asesores legales y regulatorios tanto en Colombia como en Estados Unidos".

Asimismo, aclaran que continuará "ejerciendo su rol con la debida diligencia y cuidado" procurando así que "sus decisiones sean en el mejor interés de la compañía y de todos sus accionistas".

Cabe destacar que este respaldo irrestricto a Roa se da, a pesar de la reciente investigación promovida por el Consejo Nacional Electoral a la campaña presidencial de Gustavo Petro, de la cual Ricardo Roa, fue el gerente.



← Entrada anterior

Entrada siguiente →

Buscar

Ingrese el tema que

Revista El Congreso Siglo XXI
412 seguidores
Seguir página

Revista El Congreso Siglo XXI
hace 39 minutos

ANDESCO
VIVIENDA

INFORMAL
POR PRIMERA VEZ, COLOMBIA HARÁ PARTE DEL CONSEJO DE DERECHOS HUMANOS DE LA ONU

ESPACIO DISPONIBLE
[PAUTE AQUÍ]

Edición Especial del ...



- Gobierno advierte golpe a los valores democráticos tras fallo del Consejo Nacional Electoral
- Por primera vez, Colombia hará parte del Consejo de Derechos Humanos de la



3102697465 - 3148696090
infovistaelcongreso@gmail.com



ONU

